
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

INDICAÇÃO Nº 0900/2022  
Em, 13 de dezembro de 2022 

 
 

SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A 
REVITALIZAÇÃO DA AVENIDA DA PAZ, NO BAIRRO 
JARDIM ESPERANÇA.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
Os Vereadores que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, indica à douta mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Sr. 
Prefeito para que sejam tomadas as providências que se fizerem necessárias, junto ao setor 
competente, para a revitalização da Avenida da Paz, no Bairro Jardim Esperança.  

 
Sala das Sessões, em 13 de dezembro de 2022. 
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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 
JUSTIFICATIVA:  
 
A presente indicação partiu do Parlamentar Juvenil Luis Felipe Vargas Portal, que 

observa que essa via está em péssima condição já há algum tempo e não existem quebra-
molas para a redução da velocidade dos veículos.  

 
Foi iniciado um processo para a construção dos quebra-molas, porém todos se 

encontram incompletos, cobrindo apenas metade do asfalto.  
 
Esta avenida é um local de passagem de transporte público, tendo muito comércio, além 

de várias escolas próximas a via, sendo assim, o movimento da avenida é constante e acaba 
sendo constrito pela irregularidade do asfalto e dos buracos, que muitas vezes estão alagados 
em decorrência do entupimento dos ralos de esgoto da região.  

 
Tudo o que solicitamos então é a revitalização do asfalto da Avenida da Paz - avenida 

principal, a qual liga todas as quadras, do começo ao final do Condomínio Monte Carlo - no 
Jardim Esperança, popularmente conhecido como Minha Casa Minha Vida.  

 
O programa foi inaugurado em 2018 e já há a necessidade, em apenas quatro anos, da 

revitalização da sua via principal. 
 


